

# Implacable Lucha Por el Poder se Libra en Polonia

5 EL DIARIO DE HOY, Sábado 20 de Febrero de 1971.

VARSOVIA, Febrero 19 (UP).—Un prominente comentarista nacional confirmó hoy la existencia de una implacable lucha interna entre el antiguo y el flamante liderazgo del Partido Comunista de Polonia.

Los simpatizantes del líder partidario derrocado, Wladyslaw Gomulka, podrían estar fomentando incluso la inquietud obrera reinante en el país, para socavar el nuevo liderazgo encabezado por Edward Gierek, según escribe el comenta-

rista Ryszard Wojna en el periódico Zycie Warszawy.

A juzgar por los hechos que cobraron estado público, sin embargo, el equipo de Gierek parece estar ganando la batalla.

Desde hace dos semanas, cuando el Comité Central celebró una reunión durante la cual fueron despojados de sus últimos cargos partidarios tanto de Gomulka como sus allegados, las

—Pasa a la Pág. 15—

## 15 personas mueren al chocar avión

BARRANCABERMEJA, Colombia, Febrero 19 (AP).—Un avión de transporte de la Fuerza Aérea Colombiana se accidentó hoy a un kilómetro de esta población petrolera del oriente del país y por lo menos 15 personas perdieron la vida, informó la policía.

El avión tipo DC-4 hacía un vuelo entre Santa Marta, puerto sobre el Mar Caribe y Barrancabermeja.

La policía dijo que otras 22 personas resultaron heridas.

El avión transportaba un contingente de soldados del ejército.

## Empresarios Agrícolas de Chile Hacen un Llamado a la Unión

SANTIAGO (Chile), Febrero 19 (UPI).—Por un llamado del Presidente Salvador Allende y los Partidos que lo apoyan, los extremistas de izquierda insisten en mantener el clima de agitación que desde ya tres meses prevalece en los campos, provocando un clima de tensión. La Sociedad Nacional de Agricultura, la más antigua organización de propietarios agrícolas, hizo, a su vez, un llamado a la unión ante

“la crítica situación que atraviesa la gran mayoría de los agricultores”, señalando que “la acción aislada o individual es infructuosa y no sólo perjudica a quien la intenta, sino que afecta a los demás”.

La última advertencia parece dirigida a los dueños de los pre-

dios para evitar encuentros personales con los ocupantes ilegales de sus tierras, en choques calificados oficialmente como “sediciosos”.

Desde que asumió el Poder el actual Presidente Socialista se han registrado tres incidentes en

—Pasa a la Pág. 24—



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

ARRESTAN ASESINO. Dallas, febrero 19. — René Adolfo Guzmán, es rodeado por dos policías, después de su arresto en las primeras horas de ayer, acusado de la muerte de tres policías el lunes por la noche. Esta foto es una reproducción de una película de color que tomó la estación WFAA-TV, en Dallas.

## Asesino de Tres Agentes de la Policía Capturan en Dallas

DALLAS, Texas, Febrero 19 (AP).—Un grupo de más de sesenta policías cercó al amanecer de hoy un edificio de apartamentos en el barrio este de Dallas y capturó a René Adolfo Guzmán, a quien se acusa de la matanza de tres de cinco funcionarios policiales, que habían sido secuestrados. El arresto de Guzmán, de 33 años, se llevó a cabo después que la policía entró equivocadamente en lo que luego se estableció era otro apartamento e intercambió disparos con un hombre y una mujer. La pareja resultó herida y fue llevada al hospital Parkland, donde se dijo que su estado no era de gravedad.

Poco después la policía entró en un edificio vecino y Guzmán y Leonardo Ramos López, de 24 años, se entregaron sin resisten-

cia. Guzmán era objeto de una intensa búsqueda desde el lunes por la noche cuando tres policías del Condado —dos de Dallas y uno de Ellis— fueron muertos a balazos en el lado del río Trinito en West Dallas.

Los ayudantes de “Sheriff” que fueron ultimados son Donnie Ree-

—Pasa a la Pág. 24—

## Libertad de Estudiante Divide Aún Más Gobierno de Francia

PARIS, Febrero 19 (UPI).—La Corte de Apelaciones de París dejó hoy sin efecto la condena de tres meses de cárcel impuesta a un estudiante secundario de 18 años, cuyo encarcelamiento provocó una ola de malestar en los colegios de todo el país y un enconado altercado en las filas de la mayoría degaullista. El Tribunal, reunido con una fuerte protección policial, dictaminó que Gilles Gujot, brillante estudiante de matemáticas es inocente y no deberá cumplir la condena a tres meses de prisión impuesta por una Corte local. Los jueces estimaron que no había prueba de que hubiese dado un golpe de puño a un policía durante una reciente manifestación callejera, tal como lo habían denunciado dos policías.

La decisión se produjo en mo-

mentos en que entre 15.000 y 20.000 estudiantes secundarios paralizaban el tráfico en el barrio estudiantil de la ribera sur, realizando una gigantesca huelga, sentados en torno a la Universidad de la Sorbona para exigir la liberación de Gujot. Fuertes contingentes policiales se han reunido allí, pero no se han produci-

—Pasa a la Pág. 41—

## Extraña Piedra Lunar Estudian Científicos del Centro Espacial

CENTRO ESPACIAL DE HOUSTON, Febrero 19 (UPI).—Algunas rocas traídas a la tierra por los astronautas de la Apolo-14 tienen “caras angulares diferentes a todo material lunar visto por el hombre”, dijeron hoy los científicos de este centro espacial. Una piedra, del tamaño de una pelota de basquetbol, de color “gris-rata” —el trozo mayor que se haya sacado de la Luna para traerlo a la Tierra exhibe “fracturas recientes” y “resulta muy tenaz”, según opinión de los expertos.

El doctor Paul W. Gast, jefe de la Dirección de Ciencias Terrestres y Planetarias del Centro de Naves Espaciales Tripuladas, manifestó que la piedra de mayor volumen pesa entre 44 y 55 kilogramos, además de ser diferente a cualquiera otra muestra de rocas lunares traída por astronautas norteamericanos.

“No es migajosa y parece ser sumamente tenaz”, declaró Gast. “Tiene caras angulares y fracturas recientes, como si uno la hubiera roto ahora mismo con un martillo”.

Gast explicó que las piedras lunares obtenidas anteriormente y

la mayor parte de las otras muestras traídas por los astronautas de la Apolo-14 eran “suaves y gastadas por miles de millones de años de erosión”.

“Si estas quebraduras son recientes, será interesante comprobar si tienen miles o millones de años de antigüedad”, dijo Gast, refiriéndose a la roca mayor.

El experto, que estudia las muestras en compañía de otros científicos, dio a conocer los resultados preliminares en conferencia de prensa y expresó que las piedras y las muestras de suelo lunares se están clasificando para ponerlas a disposición de sabios e investigadores, días después que los tripulantes de la Apolo-14 salgan de su cuarentena el 27 de este mes.

## Ultima Hora

### ASALTAN OFICINA DE PRESIDIOS Y ROBAN FUSILES EN GUATEMALA

GUATEMALA, Febrero 19.—(UPI).—Varios hombres armados asaltaron las oficinas de la Dirección de Presidios de esta capital, llevándose unos 50 fusiles y varios miles de cartuchos útiles, según se informó hoy.

Testigos dijeron que los asaltantes llamaron a la puerta del edificio anoche y cuando abrió el portero, fue desarmado y atado.

Seguidamente entraron en la armería robándose fusiles, car-

—Pasa a la Pág. 45—

## Israel Reta a Egipto a que Acepte Pláticas Directas

TEL AVIV, Febrero 19 (AP).—Un miembro del Gabinete Ministerial israelí retó hoy a Egipto a que demuestre su sinceridad sobre la paz en el Medio Oriente sentándose a negociar directamente con Israel. “¿Por qué debería Egipto continuar rehusándose a sostener conversaciones directas, si realmente está listo a firmar la paz?”, preguntó el Ministro de Información, israelí Galili, considerado como un estrecho co-

laborador de la Primer Ministro Golda Meir. Al hablar en un almuerzo del Club de Ingenieros de Tel Aviv, Galili comentó la nueva propuesta egipcia, expresando una disposición sin precedentes a hacer la paz con Israel si este último país se retira totalmente de los territorios árabes ocu-

pados. Mientras el Ministro hablaba, llegaba a Tel Aviv procedente de Washington, el Embajador de Israel ante Estados Unidos, Yitzhak Rabin, para efectuar consultas sobre la nueva posición egipcia.

Galili describió la propuesta —Pasa a la Pág. 24—



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

HUELGA DE MEDICOS. Roma, febrero 19. — Vista de uno de los pasillos del enorme Hospital Policlinico, de la Universidad de Roma, repleto de pacientes como resultado de una huelga iniciada el miércoles, por el personal médico universitario de Italia. La huelga de médicos universitarios, anestesiastas, técnicos en rayos equis y enfermeras de la Cruz Roja, llevó a este hospital, normalmente atestado, a un nivel crítico.